

Les collaboratrices et les collaborateurs de la Clinique universitaire de médecine dentaire et du Décanat de la Faculté de médecine de l'Université de Genève ont la grande tristesse de faire part du décès du

Dr Jean-Pierre CARREL

Ancien médecin-adjoint et directeur médical de l'Unité d'action sociale et fidèle collaborateur depuis de très nombreuses années

Ils présentent leurs sincères condoléances à sa famille et à ses proches et leur font part de leur profonde sympathie.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.